

DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ENTREGA DEL PREMIO CASALCO 2006 09 DE NOVIEMBRE DE 2006

ESTIMADOS AMIGOS:

ESTA NOCHE HE ESCUCHADO DOS DISCURSOS IMPORTANTES, UNO DEL PRESIDENTE DE CASALCO, GENERALMENTE LOS POLITICOS O LOS GOBERNANTES QUE VIVEN PENSANDO EN EL RECONOCIMIENTO, SON LOS GOBERNANTES QUE NO TIENEN ÉXITO.

CUANDO EL 21 DE MARZO DEL AÑO 2004, UN MILLON TRESCIENTOS MIL Y MAS SALVADOREÑOS, DECIDIERON UBICARME EN ESTA POSICIÓN, INTERIORICE QUE MI TRABAJO ES CONDUCIR EL PAIS Y GENERAR PAZ SOCIAL.

TAMBIEN ENTENDÍ QUE EN ESE MOMENTO PERDIA LA TRANQUILIDAD PRIVADA, LA TRANQUILIDAD QUE UNO TIENE COMO EMPRESARIO, Y ENTRABA A UN MUNDO DE PROBLEMAS DIARIOS, UN MUNDO COMPLICADO, SER PRESIDENTE ES MUY DIFICIL, CREO QUE TODOS LOS SABEN.

Y EN UN PAIS COMO EL NUESTRO, EN DONDE ABUNDAN LOS RECLAMOS Y LAS DEMANDAS Y NO TENEMOS LOS RECURSOS PARA HACER TODO LO QUE SE NECESITA.

UN PRESIDENTE TIENE Y VOY A REPETIR LA PALABRA, TUYA RICARDO, TIENE QUE USAR LA AUDACIA, NUNCA UN PRESIDENTE DEBE ESPERAR RECONOCIMIENTO, POR SUPUESTO QUE DE VEZ EN CUANDO UNA FELICITACIONCITA ES AGRADABLE AL OIDO, ES MÚSICA AL OIDO DE UN PRESIDENTE, PERO YO NO TRABAJO PARA QUE ME FELICITEN, YO TRABAJO PARA CUMPLIR Y POR ESO ENTIENDO LAS DEMANDAS DE LOS SECTORES, ENTIENDO LAS DEMANDAS DE CASALCO Y HEMOS IDO TRABAJANDO AFORTUNADAMENTE DE LA MANO Y HEMOS IDO ENCONTRANDO LA LLAVE PARA IR ABRIENDO ESAS PUERTAS.



<u>Transcripcion</u>



YO RECUERDO QUE CUANDO LLEGUE AL GOBIERNO TODO MUNDO DECIA, BUENO ES QUE EL PROBLEMA DEL PAIS, QUE NO CRECEMOS, EL CRECIMIENTO ECONOMICO Y NO HAY FORMAS, TENEMOS TANTOS AÑOS DE CRECER AL 1.8, AL 1.5, ESTE AÑO FUE COMPLICADO PORQUE LA ASAMBLEA APROBÓ EL PRESUPUESTO HASTA EL MES DE JULIO LO QUE SIGNIFICA UN ATRASO ENORME EN LA INVERSION PUBLICA, QUE ERA APROXIMADAMENTE DE 500 MILLONES DE DOLARES.

SIN EMBARGO, EN LA MEDIDA QUE HA IDO CAMINANDO EL GOBIERNO, LE HEMOS MOSTRADO AL PAIS, CUALES ERAN LAS IDEAS QUE EL EQUIPO DE GOBIERNO TENIA Y PRESENTAMOS COMO PLAN DE GOBIERNO A LOS SALVADOREÑOS Y UNA DE ESAS FORMULAS QUE PENSÁBAMOS Y QUE FINALMENTE DEMOSTRÓ SER CIERTA FUE LAS POLITICAS SECTORIALES.

YO SI CREO EN LAS POLÍTICAS SECTORIALES. Y HEMOS HECHO POLITICAS SECTORIALES; Y HEMOS HECHO POLITICAS SOCIALES, POR SUPUESTO QUE CREO QUE LA PRINCIPAL FORMA DE HACER LA POLITICA SOCIAL, ES GENERANDO EMPLEO, PERO HAY PERSONAS QUE NO TIENEN ACCESO NI AL EMPLEO, NI A LAS DEMANDAS BÁSICAS Y A ESAS PERSONAS HAY QUE EXTENDERLE LA MANO SOLIDARIA PARA EVITAR FUTUROS CONFLICTOS SOCIALES EN ESTE PAIS; POR ESO ESTA NOCHE ES UNA NOCHE DE ALEGRIA.

LOS FONDOS DEL MILENIO ANUNCIADOS EL DIA DE AYER, SON PRODUCTO DEL BUEN TRABAJO EN 17 AÑOS, NO SON PRODUCTOS, NI ES EL TRIUNFO PERSONAL DEL PRESIDENTE SACA.

YO SI CREI QUE LA POSICIÓN DE PAISES DE RENTA MEDIA BAJA, TENIA QUE LLEVARLA A TODOS LOS FOROS MUNDIALES Y DECIRLE A LOS PRESIDENTES DEL G-8 POR EJEMPLO, NO TENEMOS ACCESO A FONDOS PARA EL DESARROLLO Y TAMBIEN ME CONVENCÍ, QUE PEDIR FONDOS PARA EL DESARROLLO, NO SIGNIFICA ARRUINAR NUESTRAS CREDENCIALES MACROECONÓMICAS. DE NINGUNA MANERA, HABIA QUE HACER ESTO Y ARRIESGARSE.





EFECTIVAMENTE ESTA NOCHE, DEBEMOS ESTAR CONTENTOS. PRIMERO QUIERO FELICITAR AL GRUPO ROBLE CREO QUE EL VIDEO HABLA POR SI SOLO RICARDO, DE ESA ENORME INVERSION Y ESA IDEA CENTROAMERICANISTA QUE DEBE PREVALECER EN EL PAIS, CREO QUE CASALCO NO SE HA EQUIVOCADO EN ENTREGAR ESTE PREMIO EL DIA DE HOY.

TAMBIEN QUIERO FELICITAR A CASALCO, EL PAIS ESTA CRECIENDO ECONÓMICAMENTE, VAMOS A CRECER 3.8, CUATRO POR CIENTO, YO NO ESTOY REVENTANDO PETARDOS POR ESE CRECIMIENTO, PERO ES MEJOR 3.8 QUE 1.8, Y ESTAMOS CRECIENDO NO PORQUE EL GOBIERNO SEA EL RESPONSABLE, NOSOTROS INVERTIMOS LO QUE AJUSTA DE ACUERDO A LA PLATA QUE TIENE EL PRESUPUESTO DE LA NACIÓN, LOS VERDADEROS ACTORES DEL CRECIMIENTO, SON LOS EMPRESARIOS.

EL GOBIERNO LO QUE DEBE HACER ES, NO ESTORBAR, EL GOBIERNO LO QUE DEBE HACER ES FACILITAR Y MUCHAS COSAS, TODAVÍA DEBEMOS CORREGIR.

HAY VARIAS COSAS CON LAS QUE TERMINAMOS LA NOCHE Y ANTES DE VENIR ACÁ, POR CIERTO ESTE HOTEL FUE LA SEDE, QUISIERA DECIRLES QUE HOY TERMINO EL CONFLICTO DEL SEGURO SOCIAL, ES UNA BUENA NOTICIA, YA NO VAMOS A SEGUIR AFECTANDO A LOS DERECHOHABIENTES, CONOCIMOS AYER, LOS FONDOS DEL MILENIO LOS 461 MILLONES DE DÓLARES, HISTÓRICA INVERSIÓN, INYECCIÓN.

YO RECUERDO CUANDO SALÍA DE LA CASA BLANCA Y ENTRE EL SALON OVAL Y EL LUGAR DONDE SE DAN DECLARACIONES, YO DECIA BUENO Y SI VAMOS A CALIFICAR HAY QUE PONER UN PROYECTO YA, PORQUE SI NO MAÑANA EMPIEZAN A PEDIRME LA PLATA EN EL SALVADOR, Y VA HA COMENZAR EL REPARTO, QUE YO QUIERO TANTO, QUE YO QUIERO ESTO, INMEDIATAMENTE DECLARE, VAMOS TRAS UN PROYECTO QUE TIENE 50 AÑOS, QUE ES LA LONGITUDINAL DEL NORTE Y TODO EL DESARROLLO.

Y ESTO TIENE QUE VER CON LOS PAISES DE RENTA MEDIA BAJA, PORQUE SOMOS EL PRIMER PAIS PARA ESTADOS UNIDOS QUE CALIFICAN ESTO Y





PARA ESPAÑA CON EL CANJE DE DEUDA POR EDUCACION Y PARA ALEMANIA QUE ESTAMOS NEGOCIANDO UN CANJE DE DEUDA PARA DESARROLLO SOCIAL, EN FIN.

NOSOTROS PENSAMOS QUE AL FINAL DE ESTE PERIODO VAMOS ADEMÁS DEJAR COMENZADO EL PROYECTO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, VAMOS A TENER CONSTRUIDA UNA PRESA HIDROELÉCTRICA, INICIADA UNA SEGUNDA PRESA HIDROELÉCTRICA, AMPLIADO EL AEROPUERTO INTERNACIONAL, CONSTRUIDAS CARRETERAS IMPORTANTES Y OBRAS COMO EL BY PASS DE USULUTÁN, TERMINADO POR SUPUESTO EL PUERTO DE LA UNION, Y OTRAS OBRAS COMO FOSALUD, RED SOLIDARIA Y OTRAS QUE ESTAMOS PREPARANDO Y QUE VAMOS ANUNCIAR EN LOS PRÓXIMOS DIAS.

CUANDO REVISAMOS ESTO SE DICE FACIL, PERO NO ES FACIL, NO ES FACIL PORQUE CUANDO UN PRESIDENTE NO PUEDE CONTAR CON TODOS LOS RECURSOS, TENEMOS DETENIDOS 400 MILLONES DE DÓLARES EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA EL PLAN 2021, PARA RED SOLIDARIA, PARA CAMINOS RURALES, USTEDES SON LOS QUE HACEN LOS CAMINOS.

AHÍ ESTAN DETENIDOS EN LA ASAMBLEA, NO HAY UN TAN SOLO PRESTAMO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA QUE TENGA QUE VER CON PAGO DE DEUDA, SON PRESTAMOS PARA OBRAS SOCIALES Y SON PRESTAMOS PARA INFRAESTRUCTURA DEL PAIS.

IMAGINENSE QUE MARAVILLOSO QUE ADEMAS DE LOS FONDOS DEL MILENIO, QUE ADEMAS DE LAS PRESAS PUDIÉRAMOS INYECTAR ESTOS 400 MILLONES DE DOLARES MAS EN LO QUE RESTA DE MI MANDATO PRESIDENCIAL. YO TENGO FE QUE VAMOS A LLEGAR A UN ACUERDO, PERO LOS VAMOS A TENER QUE TRATAR.

YO QUISIERA ESTA NOCHE DECIRLES QUE DE TODOS ES CONOCIDA LA LABOR SOCIAL DEL GRUPO ROBLE, HOY POR CIERTO TUVIMOS UN EVENTO EN TONACATEPEQUE, NOS CERRARON EL PASO UN PAR DE GENTE AHÍ QUE NO QUERÍAN QUE LLEGÁRAMOS, PINTARON, ME PUSIERON PIEDRAS Y TODO, PERO LLEGAMOS Y ENTREGAMOS UN COMPLEJO DEPORTIVO MUY LINDO EN



<u>Transcripcion</u>



EL QUE FUSAL TUVO UNA PARTICIPACIÓN EN EL QUE ESTA RELACIONADO TAMBIEN EL GRUPO ROBLE Y ENTREGAMOS A LA GENTE DE TONACATEPEQUE QUE ES UNA ZONA COMPLICADA CON EL TEMA DE LAS MARAS, LE ENTREGAMOS UN COMPLEJO DEPORTIVO, EL GRUPO ROBLE HA CONTRIBUIDO A REDUCIR EL DÉFICIT HABITACIONAL DEL PAIS.

POR ESO ESTE ES UN RECONOCIMIENTO A LOS MAS DE 40 AÑOS DE APORTE A LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCION Y A UN TRABAJO PERMANENTE DE VISION DE PAIS.

COMO USTEDES SABEN LA POLITICA NACIONAL DE VIVIENDA, ES UNA POLITICA PUBLICA QUE EN ARMONIA CON LA INICIATIVA PRIVADA, PROPONE FORTALECER LA OFERTA HABITACIONAL, PARA ATENDER EFICIENTEMENTE LA RESPECTIVA DEMANDA.

EN EL GOBIERNO SABEMOS QUE EL SECTOR NO SE VA A DESARROLLAR DE MANERA AUTOMÁTICA, HAY QUE POTENCIAR SU CRECIMIENTO, CON VISIÓN DE FUTURO Y ESTIMULO EN EL PRESENTE.

EL COMPROMISO DE ESTA ADMINISTRACIÓN, ES INCENTIVAR EL AHORRO FAMILIAR, QUE ESTIMULADO POR UNA POLITICA DE SUBSIDIO FOCALIZADO, Y EL EFECTO MULTIPLICADOR DE LA CONSTRUCCION, ACTIVEN EL CIRCULO VIRTUOSO DEL AHORRO, DE LA INVERSIÓN, DEL CRECIMIENTO, EL EMPLEO, PARA LA REDUCCION DE LA POBREZA Y LA MEJORA DE LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA GENTE

NUESTRO GOBIERNO A TRAVÉS DEL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA, DEL FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA, DE FONAVIPO, DEL FISDL, DE ANDA Y SUS DIVERSOS PROGRAMAS COMO RED SOLIDARIA, CONSTRUYENDO UN SUEÑO, VIVIENDA SOLIDARIA, JUNTO A ONG'S, IGLESIAS, PAISES AMIGOS, EMPRESAS PRIVADAS Y ORGANISMOS DE COOPERACIÓN ESTAMOS POCO A POCO MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE MILES DE FAMILIAS.

MAS ALLÁ DE ESTE ESFUERZO, CON VISIÓN DE FUTURO, ESTAMOS FACILITANDO LOS INSTRUMENTOS FINANCIEROS DE VIVIENDA, ESTAMOS MODERNIZANDO PROFUNDAMENTE EL MARCO TÉCNICO, INSTITUCIONAL Y





LEGAL, PARA QUE EL MERCADO DE LA VIVIENDA FUNCIONE Y ATIENDA EFICIENTEMENTE LA DEMANDA.

RECIENTEMENTE, DURANTE LA FERIA DE LA VIVIENDA EN NUEVA YORK, DIJE QUE EL FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA, NO IBA A DESAPARECER Y QUE POR EL CONTRARIO IBA A RESCATAR SU ROL "SOCIAL"; HOY LO REITERO Y ME COMPLACE DECIRLES QUE HEMOS INICIADO EL "FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL Y FINANCIERO DEL FONDO SOCIAL", CON LA COORDINACIÓN DEL VICEMINISTERIO DE LA VIVIENDA.

RECONOZCO QUE UN TEMA SENSIBLE PARA EL SECTOR, ES EL DE TRÁMITES, YA LO TOCO EL PRESIDENTE DE CASALCO, POR ELLO, LE APOSTAMOS Y ESTE ES EL RETO QUE LANZO ESTA NOCHE A TODOS, DEBEMOS IR MÁS ALLÁ DE LA REDUCCIÓN DE TIEMPOS; DEBEMOS SER MÁS AUDACES Y APOSTARLE A LA PLANIFICACIÓN TERRITORIAL Y UN SISTEMA DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICO QUE AGILICE LA INVERSIÓN, Y ORIENTE EL USO SOSTENIBLE DEL TERRITORIO Y SUS RECURSOS.

LA LEY DE CONSTRUCCIÓN QUE ACTUALMENTE FORMULAMOS Y LOS INSTRUMENTOS LEGALES DE ORDENAMIENTO Y DESARROLLO TERRITORIAL, PROPONEN AL PAÍS, UN NUEVO MARCO INSTITUCIONAL, TÉCNICO Y LEGAL, QUE PROPICIAN LA INVERSIÓN PÚBLICO-PRIVADA.

TODOS ESTOS ESFUERZOS, ESTÁN IGUALMENTE VINCULADOS A LA POLÍTICA NACIONAL DE ORDENAMIENTO Y DESARROLLO TERRITORIAL, INSTRUMENTO "VITAL" QUE YA HA SIDO FORMULADO POR EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, POR MEDIO DEL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA Y DESARROLLO URBANO COMO ENTE RECTOR.

ESTA POLÍTICA TERRITORIAL, COMO POLÍTICA DE ESTADO, QUE ANUNCIARÉ AL PAIS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, SE CONSTRUYÓ EN CONSULTA CON LOS DIVERSOS SECTORES PRODUCTIVOS, SOCIEDAD CIVIL Y EL RESTO DE INSTITUCIONES DEL GOBIERNO, EN BUSCA DE LA COMPETITIVIDAD DEL PAÍS Y SUS REGIONES, INCIDIENDO EN LA MAYOR PRODUCTIVIDAD, CRECIMIENTO Y DESARROLLO HUMANO PARA LA POBLACIÓN SALVADOREÑA.



<u>Transcripcion</u>



EL GOBIERNO ESTÁ FACILITANDO ESTOS INSTRUMENTOS, PERO VALE LA PENA ENFATIZAR QUE SERÁ LA OPORTUNA Y DECIDIDA INTERVENCIÓN DE ACTORES COMO USTEDES, LOS QUE DEBERÁN APROPIARSE DE ELLOS Y DINAMIZAR LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN Y SOLVENTAR LOS DESBALANCES DEL MERCADO DE LA VIVIENDA.

ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS DEL SECTOR EMPRESARIAL Y CONSTRUCTOR:

QUIERO APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD PARA INVITARLES A SER CONSTRUCTORES, PARTÍCIPES Y DIFUSORES DE UNA VISIÓN COMPARTIDA DE PAÍS.

TENEMOS LA DICHA Y ME SIENTO ORGULLOSO DE SER UN GOBIERNO QUE ESCUCHA Y QUE SOMOS INCLUYENTES, QUE RECONOCE ERRORES Y QUE CAMBIAMOS RUMBOS O GIROS EN EL CAMINO, PERO TAMBIÉN ESTAMOS SATISFECHOS PORQUE SABEMOS QUE USTEDES SON UN APOYO IMPORTANTE PARA EL DESARROLLO DEL PAIS.

QUIERO FELICITAR A CASALCO POR EL ÉXITO ALCANZADO A FINALES DE SEPTIEMBRE PASADO, EN LA PRIMERA FERIA DE VIVIENDA EN LONG ISLAND, EN LA CUAL PUDIMOS APRECIAR LO IMPORTANTE QUE ES INTEGRAR ESFUERZOS.

VIAJE A ESA CIUDAD, A ACOMPAÑAR A LOS AMIGOS DE CASALCO EN UNA COORDINACIÓN CON LAS INSTITUCIONES DEL GOBIERNO, PORQUE ME PARECE QUE ESO ES CREATIVO PARA VENDER VIVIENDAS Y SE QUE LES HA IDO MUY BIEN Y POR SUPUESTO QUE ACEPTO IR, SI ME DA PERMISO LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. PORQUE TENGO QUE PEDIR PERMISO PARA SALIR DEL PAIS.

ACEPTO IR EN MAYO, PORQUE CREO EN ESTE TIPO DE ACCIONES QUE SON IMPORTANTES.





UNA VEZ MAS REITERO MIS FELICITACIONES, POR EL ESFUERZO QUE AÑO CON AÑO REALIZAN, QUE CELEBRAN EN ESTE MES

QUISIERA TAMBIEN DECIRLE AL PRESIDENTE DE CASALCO QUE COMPARTO SU PREOCUPACIÓN DE LA RECIPROCIDAD DENTRO DE LAS EMPRESAS Y QUE LE HE ENTREGADO ESE MENSAJE AL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, Y LE HE PEDIDO QUE LO REVISEMOS A NIVEL DE CUMBRE CENTROAMERICANA.

Y QUE AL IGUAL QUE VIENEN LAS EMPRESAS PORQUE NO DEBEMOS CERRAR EL PAIS, ESTO SERIA UNA LOCURA TREMENDA ANDAR AISLÁNDOLOS, AQUÍ PUEDE VENIR CUALQUIER EMPRESA, PERO IGUAL, EN EL RESTO DE PAISES, TAMBIEN DEBEN ABRIRSE LAS PUERTAS A NUESTRAS EMPRESAS.

Y OTRA COSA QUE ME TIENE MUY CONTENTO ES QUE EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS ABRIÓ EL FOVIAL PARA MUCHAS EMPRESAS, ESTAMOS GENERANDO EMPLEO Y ESO NOS CORRESPONDE CON EL POCO DINERO QUE TENEMOS PARA LA INVERSIÓN PUBLICA.

YO LES INVITO A QUE NOS LLENEMOS DE OPTIMISMO, LLEVAMOS UN PRESUPUESTO SIN FINANCIAMIENTO, NO HAY BONOS, VAMOS A REDUCIR LA DEUDA DEL PAIS, PRIMERO DIOS AL 36 POR CIENTO EN RELACION AL PRODUCTO AL FINAL DE ESTE QUINQUENIO, Y LA PREOCUPACION MAS GRANDE QUE TODOS TIENEN, Y LA PREOCUPACION DE LA DELINCUENCIA, TAMBIÉN ES MI PREOCUPACION, YO LOS ENTIENDO.

HAY COSAS QUE SON MAS RÁPIDO, OTRAS NO SON TAN RÁPIDOS, HAY QUE HABER PACIENCIA, POR ESO HABLO YO DE PAZ SOCIAL, PAZ SOCIAL ES COMO MANEJAMOS EN LA CALLE, PAZ SOCIAL ES COMO NOS LLEVAMOS CON LOS VECINOS, PAZ SOCIAL ES COMO COLABORAMOS CON LAS INSTITUCIONES, CON LA POLICÍA Y HEMOS SENTIDO QUE EN LAS ULTIMAS TRES SEMANAS EL SALVADOR HA DADO UN VUELCO EN ESTE TEMA.





TODOS NOS PUSIMOS DE LADO DE LOS BUENOS Y NO PODEMOS PERMITIR QUE UN PEQUEÑO GRUPO DE MALOS, DE GENTE QUE NO QUIERE A LA PATRIA, DESTROCE LA TRANQUILIDAD DE LA FAMILIA SALVADOREÑA.

YO ESTOY SEGURO QUE EN LA FORMA EN QUE ESTAMOS TRABAJANDO, DÁNDOLE EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE MÁS A LA POLICIA, A LA FISCALIA, PODEMOS SALIR ADELANTE.

YO QUISIERA RECONOCER PÚBLICAMENTE AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA CORTE. COMO JEFE DE ESTADO, ESTOY OBLIGADO A MANTENER LA PAZ SOCIAL DEL PAIS, ES MI OBLIGACIÓN, POR ESO BUSCO ARREGLAR LOS PROBLEMAS, POR ESO HAY PROBLEMAS QUE SE RESUELVEN RAPIDO COMO ESTE DEL SEGURO SOCIAL, VOY A TENER UNA PREOCUPACIÓN MENOS ESTA NOCHE.

Y ESPERO QUE MAÑANA LA GENTE SEA ATENDIDA COMO SE DEBE EN LOS HOSPITALES DEL SEGURO SOCIAL. PERO DEBO RECONOCER QUE CUANDO LLAME AL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA Y AL PRESIDENTE DE LA CORTE A QUE NOS UNIÉRAMOS EN ESTA LUCHA, ENCONTRÉ LA MANO AMIGA Y ABIERTA DE LOS DOS ÓRGANOS RESTANTES DEL ESTADO.

YO QUIERO RECONOCERLE DOCTOR GARCIA CALDERON SU APOYO, PORQUE LA MAYORIA DE LA GENTE QUE ESTAMOS LLEVANDO A LOS TRIBUNALES, EN COLABORACION TOTAL DE LA FISCALIA CON LA POLICIA, ESTAN QUEDANDO PRESOS.

HOY TENEMOS ESTE PROBLEMA QUE SON LOS PENALES, LOS PROBLEMAS NUNCA TERMINAN, PERO BUENO, DE ESO SE TRATA Y PARA ESO ESTOY ACA, PARA RESOLVER PROBLEMAS Y PARA ENFRENTAR EL FUTURO CON UN OPTIMISMO ENORME.

FELICIDADES AMIGOS CONSTRUCTORES, QUE BUENO QUE ESTA CRECIENDO LA CONSTRUCCIÓN, NO PUEDE SER DE OTRA MANERA, LAS CIFRAS DEL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAIS, VAN A CERRAR CERCA DEL 4 POR CIENTO, OJALA, CON UN EMPUJONCITO MAS QUE LE PEGUEN LLEGAMOS AL 4 POR CIENTO Y NOS PONEMOS UNA META MAS GRANDE HASTA QUE



TRANSCRIPCION



ALCANCEMOS UN CRECIMIENTO QUE PERMITA QUE LA GENTE PUEDA DISFRUTAR DE LOS BENEFICIOS DEL CRECIMIENTO Y QUE LA EMPRESA PRIVADA SE SIGA FORTALECIENDO, PORQUE LES REITERO, QUE EL GOBIERNO ES FACILITADOR, USTEDES SON LOS VERDADEROS ARTÍFICES, EL SECTOR PRIVADO ES EL VERDADERO ARTIFICE DEL CRECIMIENTO ECONOMICO,.

MUCHISIMAS GRACIAS, FELICIDADES AL GRUPO ROBLE Y ME SIENTO MUY CONTENTO DE COMPARTIR CON USTEDES ESTA NOCHE. QUE DIOS LOS BENDIGA.

